

箕田小 1月のアルバム

3学期始業式（1/9）



1月9日、始業式が行われました。3学期のスタートです。
校長先生からは、目標を決めること、そのために何をいつまでにやるかを計画すること、そしてそれを振り返ることの大切さについての話がありました。児童代表の言葉を述べた二人は新年の目標を堂々と発表することができました。始業式終了後、計画委員会の児童が、工夫を凝らした発表で、「あいさつAKBJ」を呼びかけました。
一年のまとめの3学期、有終の美を飾れるよう頑張りましょう。

大谷選手のグローブが届きました！（1/17）



メジャーリーガーの大谷翔平選手が、全国の小学校に寄贈してくださっている野球用グローブが、ついに箕田小にも届きました。17日（水）の体カタイムで、全校児童にお披露目をしました。

箕田っ子全員がこのグローブを付けてキャッチボール等を楽しめる機会を設けて行きたいと思います。大谷選手、ありがとうございます。

6年 薬物乱用防止教室（1/19）

学校保健委員会で6年生の薬物乱用防止教室を実施しました。

6年生は、これからの幸せな人生のための大切な学習の時間となりました。

薬物乱用の危険についての正しい知識に加え、いざというときの断り方も学びました。



3年 昔の道具体験（1/24）

電気やガス、水道が整備されていない時代から人々が工夫を重ねてきた道具を「県立歴史と民俗の博物館」の学芸員さんに説明をしていただきながら実際に使ってみました。

子供たちは、昔の人の工夫を知る事で、今の生活のよさも感じる事ができていました。



連絡・お願い

○仕事や家庭の都合等で、学区外や他市町村へ転居される予定がありましたら、早めに学校までお知らせくださいますよう、よろしくお願いいたします。

○ご来校の際は、必ず名札を着用してください。お持ちでない方は、正面玄関受付にて、来校者名簿に記入の上、来校者用名札を着用してください。